

# *L'interruption de la recherche des normaliens par le gouvernement est révélée au Mexique*

---



Mexico, 22 décembre (RHC-NTX-PL) Le coordinateur du Centre des Droits de l'Homme de la Montagne, Tlachinollan, Abel Barrera, a confirmé que le gouvernement mexicain a mis fin à la recherche des normaliens disparus à proximité d'Iguala en septembre dernier.

Le journal mexicain La Jornada signale qu'Abel Barrera a expliqué que l'arrivée des experts de la Commission Interaméricaine des Droits de l'Homme est attendue. Ceux-ci devront analyser les résultats obtenus jusqu'à présent dans le cadre des recherches.

L'avocat mexicain a indiqué que les experts argentins sont toujours sur le terrain et qu'ils attendent les résultats des analyses pratiquées dans un laboratoire autrichien.

Abel Barrera a ajouté que les membres des familles des normaliens d'Ayotzinapa poursuivront les recherches en cette fin d'année.



**Radio Habana Cuba**